

中体連総体を振り返る



成長・貢献・感謝

羽地中学校
学校だより 41 号
R1. 6. 7

第46回国頭地区夏季総体バレーボール競技大会 羽地中学校女子バレーボール部を振り返る。

バレーボール競技は、6月1日(土)、宜野座村営体育館を会場に、第2試合本部長と対戦しました。本部長は、前回の新報杯(U-17)でも初戦で対戦している第3シードの強豪校です。

結果は、第一セット14-25、第二セット17-25で2-0であった。

第一セットは、出だしから2年生の緊張がみられ、サーブも入らず点差がついてしまった。そんな中、後半で交代出場した3年生のKさんのサーブポイントで悪い流れを断ち切ることができ、次のセットへとつなげることができた。

第二セットでも、2年生の緊張がなかなかとれない中、「強く打つよりコース打ちの指示を受けて少しづつ点差を縮めはじめた。その立役者がキャプテンのUさんだ。前後左右への打ち分けにより、相手レシーブ陣を崩した。そのUさんに正確なトスを送り続けたのがセッターのRさんだった。そして中盤から後半にサーブで出場したAさんとKさんのサーブポイント、AさんやリベロレシーバーのUさんのレシーブでチームは盛り上がり、わずかながらシード校を苦しめた。

2年生が緊張で浮足立つ中、3年生応援団の存在も大きく、3年生のこれまでの経験と誇りを見ることのできた試合だった。

監督 T・K



牛乳パック2箱詰め



2箱詰めを成功させシチマンタルポーズ



箱を洗い、折りたたみ、リサイクル用のため込んでいきましたが、今年からは廃棄することになりました。できるだけコンパクトにまとめて廃棄するため、この方法を採用します。人数の多い学級は3箱でも良いです。

3年2組のU・Y先生と愉快な仲間達37人が牛乳パックの空き箱入れに挑みました。今年の生徒総会で、2年2組さんから質問のあった3パック詰めでしたが、もっと少なく2箱詰めです。写真では、多少のはみ出し感はあるものの、見事に2箱に収められています。

毎日の給食で飲んでいる牛乳。以前はリサイクルのため